

Montag			Dienstag		Mittwoch		Donnerstag		Freitag	
Aktions-gericht	Geschwenkte Pasta mit Zucchini-Thunfischsauce und Grana Padano	4,90 €	Spirelli mit gebratenem Hähnchenfleisch, knackigem Gemüse und geschmolzenem Mozzarella	4,90 €	Frühlingsrolle mit Mungobohnen-keimlingen, Karotten und Paprika gefüllt, dazu kräftige Sojasauce und Basmatireis	4,90 €	Süßkartoffel-Gnocchi auf Mangoldgemüse, an cremiger Currysauce	4,90 €	"Fischburger" im Ciabattabrötchen mit knackigem Salat und Tomate, dazu Wedges und Kräutercreme	5,90 €
Tages-angebot	Bunte Schupfnudelpfanne mit Gemüse und Sauerrahmdip	4,50 €	Vegetarisches Champignon-Bohnen "Stroganoff" mit Kidneybohnen, weißen Bohnen, Senf und Essiggurke, dazu Petersilienkartoffeln	4,50 €	Herzhafte Currywurst mit pikanter Sauce und Pommes frites (wahlweise von der Pute)	4,90 €	"Chicken-Wings" mit BBQ-Sauce, dazu ein Beilagensalat und Baguette	4,90 €	Vollkornpenne "all' Arrabiata" mit knackigem Ratatouillegemüse und geriebenem Käse	4,50 €
Salat-bar	Gesund und knackig: Täglich wechselndes Angebot an Blatt- und Feinkostsalaten in Selbstbedienung, ... kleine Schale 1,50 € / mittlerer Teller 2,80 € / großer Teller 5,30 €									
Suppe	Rinderbrühe mit Markklößchen	1,00 € *	Brokkolicremesuppe	1,00 € *	Orientalische Kichererbsensuppe	1,00 € *	Pastinakensuppe	1,00 € *	Hühnerbrühe mit Nudeln	1,00 € *
Menü	Goldgelbes Hähnchenschnitzel "Wiener Art" mit Zitronenecke	4,20 € **	Fleischkühle vom Rind mit Pfefferrahmsauce	4,20 € **	Gulasch von Rind und Schwein in Paprikasauce	4,20 € **	Geschmorter Rinderbraten mit Rotweinsauce (+)	4,20 € **	Asiatisches Putengeschnetzeltes mit Zuckerschoten in Teriyakisauce	4,20 € **
Beilagen	Kartoffelsalat	1,00 € *	Butterreis	1,00 € *	Bandnudeln	1,00 € *	Kloß	1,00 € *	Duftreis	1,00 € *
	Erbsen	1,00 € *	Möhrengemüse	1,00 € *	Leipziger Allerlei	1,00 € *	Sommergemüse	1,00 € *	Rahmporree	1,00 € *
	Eisbergsalat	1,00 € *	Krautsalat	1,00 € *	Lollo Rosso	1,00 € *	Rote-Bete-Salat	1,00 € *	Karotten-Apfel-Salat	1,00 € *
Dessert	Pfirsichcreme	1,00 € *	Schokoladencreme	1,00 € *	Grißpudding mit Mandelgeschmack	1,00 € *	Bircher Müsli	1,00 € *	Mangosalat	1,00 € *
	Stracciatellaquark	1,00 € *	Obstsalat	1,00 € *	Himbeerjoghurt	1,00 € *	Dessertcreme mit Vanillegeschmack	1,00 € *	Obstjoghurt	1,00 € *

Als Tagesmenü für 5,30 € (externe Gäste zahlen einen Aufschlag von 50% auf Menü, Tages- und Aktionsgericht) erhalten Sie eine Hauptkomponente mit ** und bis zu zwei Komponenten mit * nach Wahl.

Beim Kauf eines Menüs oder Tagesangebotes erhalten Sie jede weitere Komponente mit * für 0,70 €.

Die Bewirtschaftung erfolgt im Namen und auf Rechnung von Siemens Energy Global GmbH & Co.KG/Food & Beverage.

Informationen zu den in unseren Speisen enthaltenen kennzeichnungspflichtigen Allergenen und Zusatzstoffen entnehmen Sie bitte dem Tagesaushang/Aufsteller direkt bei den Gerichten oder wenden Sie sich vertrauensvoll an unser Servicepersonal, das Ihnen auf Wunsch gerne in die vorhandenen schriftlichen Aufzeichnungen Einblick gewährt und Sie berät.

Schwein 
Geflügel 

vegetarisch 

Alkohol (+)
vegan 

		14.09.2026		until		18.09.2026				
Monday			Tuesday		Wednesday		Thursday		Friday	
special meal	Pasta with zucchini, tuna sauce and Grana Padano	4,90 €	Spirelli with sautéed chicken, crisp vegetables and melted mozzarella	4,90 €	Golden spring roll filled with mung bean sprouts, carrots and bell peppers, served with rich soy sauce and basmati rice	4,90 €	Sweet potato gnocchi with swiss chard and a creamy curry sauce	4,90 €	"Fishburger" in a ciabatta roll with crisp lettuce and tomato, served with potato wedges and herb cream	5,90 €
daily special	Colourful potato noodle stir-fry with vegetables and sour cream dip	4,50 €	Vegetarian mushroom and bean "Stroganoff" with kidney beans, white beans, mustard and gherkin, served with parsley potatoes	4,50 €	Hearty currywurst with a tangy sauce and French fries (optionally turkey)	4,90 €	"Chicken-wings" with BBQ-sauce, served with a side salad and baguette	4,90 €	Wholegrain penne "all'arrabbiata" with crisp ratatouille vegetables and grated cheese	4,50 €
salad bar	Fresh & crisp: Daily selection of leaf and deli salads in self-service, small bowl €1.50 / medium plate €2.80 / large plate €5.30									
soup	Beef broth with bone marrow dumplings	1,00 € *	Cream of broccoli soup	1,00 € *	Oriental chickpea soup	1,00 € *	Parsnip soup	1,00 € *	Chicken broth with rice	1,00 € *
menu	Golden-brown chicken schnitzel "Viennese style" with lemon wedge	4,20 € **	Beef meat patty with mustard sauce	4,20 € **	Beef and pork goulash in paprika sauce	4,20 € **	Braised beef roast with red wine sauce (+)	4,20 € **	Asian-style shredded turkey with sugar snap peas in teriyaki sauce	4,20 € **
side dish	Potato salad	1,00 € *	Buttered rice	1,00 € *	Ribbon noodles	1,00 € *	Potato dumpling	1,00 € *	Fragrant rice	1,00 € *
	Peas	1,00 € *	Carrot vegetables	1,00 € *	Mixed vegetables	1,00 € *	Summer vegetables	1,00 € *	Creamed leeks	1,00 € *
	Iceberg lettuce	1,00 € *	Fruit salad	1,00 € *	Lollo Rosso lettuce	1,00 € *	Beetroot salad	1,00 € *	Carrot-apple salad	1,00 € *
dessert	Peach cream	1,00 € *	Chocolate cream	1,00 € *	Almond-flavored semolina pudding	1,00 € *	Bircher muesli	1,00 € *	Mango salad	1,00 € *
	Stracciatella quark	1,00 € *	Fruit salad	1,00 € *	Raspberry yoghurt	1,00 € *	Vanilla-flavored dessert cream	1,00 € *	Fruit yoghurt	1,00 € *

As the daily special for 5,30 € (outside guests pay a surcharge of 50% for menu, daily special and special meal) you receive an main component with ** and up to two components with * of your choice.

When you purchase a menu or daily special you get each additional component with * for 0,70 €.

The management is carried out on behalf of and for the account of Siemens Energy Global GmbH & Co.KG/Food & Beverage.

For information on the allergens and additives subject to the labeling requirements contained in our dishes, please refer to the daily notice board next to the dishes.

Alternatively, please contact our service staff, who will be happy to show you the existing written records and advice you.

pork
poultry



vegetarian

Alcohol (+)
vegan